

Herzlauf wird vom Verein Laufen mit Herz organisiert

In einer Presseaussendung der Jungen Generation Obersteiermark-Ost sowie der SPÖ-Ortsorganisation Krieglach wurde vergangene Woche kommuniziert, dass es sich beim virtuellen Herzlauf, der heuer anstatt des traditionellen Herzlaufs in Krieglach stattfindet, um eine Idee der Jungen Generation handelt. So haben wir auch darüber berichtet. Amtsleiter Reinhard Moitzi stellt nun klar: „Zum Artikel Herzlauf darf ich vorweg anmerken, dass die Organisation und Durchführung der Herzlaufserie in der Steiermark (immer in Krieglach) vom Verein ‚Laufen mit Herz‘ unter meiner Leitung in enger Zusammenarbeit mit dem Verein Herzkinder Österreich, Projektleitung Vizepräsidentin Astrid Lang-Moitzi, und mit großartiger Unterstützung der Marktgemeinde Krieglach, Bürgermeisterin Regina Schrittwieser, durchgeführt wird.“



Der Herzlauf, heuer nur virtuell, findet von 5. bis 12. Juni statt. Aschi

Moitzi weiter: „Die Junge Generation war löblicherweise immer mit einer Gruppe vertreten, jedoch hat sie mit der Idee, Organisation und Durchführung weder mit dem Herzlauf noch mit dem virtuellen Herzlauf, der heuer über Idee von Herzkinder Österreich – Vizepräsidentin Astrid Lang-Moitzi – aufgrund der besonderen Situation ins Leben gerufen wurde, etwas zu tun.“